

Medieninformation, 4. November 2024, Linz

Lern- und Sportwoche im Ordensklinikum Linz: Kinder auch in den Herbstferien gut betreut

Kaum waren die Sommerferien vorbei, standen schon der Herbst und mit ihm eine weitere schulfreie Woche vor der Tür. Für viele berufstätige Eltern bedeutete das, sich auch in dieser Zeit der herausfordernden Aufgabe zu stellen, die Betreuung ihrer Kinder zu organisieren. Um den Mitarbeiter*innen des Ordensklinikum Linz diese zu erleichtern, wurde heuer erstmals eine Lern- und Sportwoche in den Herbstferien für Kinder und Jugendliche angeboten.

Unter dem Motto "Sport und Bildung" verbrachten die Schüler*innen im Alter von zehn bis 14 Jahren spannende Tage in der Herbstferienbetreuung des Ordensklinikum Linz. "Es ist uns wichtig, einerseits den Kindern und Jugendlichen ein abwechslungsreiches Programm zu bieten, sie auf das kommende Schuljahr vorzubereiten und ihre Freude an Bewegung zu fördern. Andererseits wollen wir mit dem Angebot unsere Mitarbeiter*innen unterstützen", sagt Mag.^a Veronika Wiesinger, die im Auftrag des Krankenhausvorstands gemeinsam mit dem innerbetrieblichen "Netzwerk Familie" die Initiative betreut. Die Betreuungsangebote werden daher laufend ausgebaut und an die Bedürfnisse der Mitarbeiter*innen angepasst.

Motivation und Lernen lernen

Die Vormittage der Lern- und Sportwoche wurden für den Unterricht genutzt. Pädagog*innen der Lernwerkstatt Linz brachten den Kindern und Jugendlichen die Hauptfächer Deutsch, Englisch und Mathematik näher. "Wir legen großen Wert darauf, keinen Frontalunterricht zu machen, sondern arbeiten hauptsächlich in Gruppen. Außerdem wollen wir den Schüler*innen mit verschiedenen Lerntechniken die Abneigung vor gewissen Fächern nehmen", sagt Christine Schoißengaier, die das Nachhilfeinstitut

leitet. Dieser Ansatz zeigte offenbar Wirkung und motivierte die Kinder und Jugendlichen zum Mitmachen. Auch zum Thema "Lernen lernen" gab es Workshops, bei denen der eigene Lerntyp bestimmt wurde und die Schüler*innen dazu passende Konzentrations- und Motivationsübungen kennenlernten.

Sport und Bewegung

Für den körperlichen Ausgleich sorgte das sportliche Nachmittagsprogramm. Unter Anleitung der Trainer*innen von KidsmeetSports, die viel Erfahrung mitbringen und jährlich im Schnitt 400 junge Menschen in Feriensportwochen bewegen, konnten die Schüler*innen die verschiedensten Sportarten ausprobieren. Von klassischen Ballsportarten wie Basketball und Volleyball, über Breakdance bis hin zu Yoga, war für jede*n etwas dabei. "Die Kids haben überall super mitgemacht. Man hat gemerkt, dass sie richtig viel Spaß hatten", freut sich Thomas Dechel, Obmann und Organisator des Vereins.

"Die Lern- und Sportwoche ist heuer bereits sehr gut angenommen worden. Wir freuen uns über die begeisterte Teilnahme der Kinder und Jugendlichen und die gute Zusammenarbeit mit dem Betreuungsteam", zieht Veronika Wiesinger eine positive Bilanz. Auch in den kommenden Jahren wird das Ordensklinikum Linz seine Mitarbeiter*innen in der Betreuung ihrer Kinder tatkräftig unterstützen.

Fotos © Ordensklinikum Linz:

Foto1: Am Vormittag wurden die Schüler*innen von Pädagog*innen der Lernwerkstatt Linz in den Fächern Deutsch, Englisch und Mathematik unterrichtet.

Foto2: Die Kinder und Jugendlichen konnten verschiedenste Sportarten ausprobieren – von Klassikern wie Basketball über Breakdance bis zu Yoga

Rückfragehinweis für Journalist*innen:

Lena Gattringer, BA BA

lena.gattringer@ordensklinikum.at

+43 (732) 7677 – 4908

+43 (664) 88 41 99 88

www.ordensklinikum.at